

Zur Person

Martin Götz

Oberarzt Klinik Orthopädie

Herr Götzler studierte an der Medizinischen Akademie Magdeburg (später Otto-von-Guericke Universität) und begann seine Ausbildung zum Orthopäden im Fachkrankenhaus für Rheumatologie und Orthopädie Vogelsang – Gommern (Chefarzt Dr. med. J. Woltersdorf).

2003 wechselte er nach Halle/Saale als Assistenzarzt für Orthopädie im Zentrum für Rückenmarkverletzte / Orthopädie in der Berufsgenossenschaftlichen Klinik Bergmannstrost (Chefarzt Dr. med. K. Röhl) und 2004 in die Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie in der Berufsgenossenschaftlichen Klinik Bergmannstrost (Chefarzt Prof. Dr. med. rer. nat. Gunther O. Hofmann).

Im Sommer 2005 führte ihn sein Weg zurück nach Magdeburg, wo er von 2005 bis 2007 an der Klinik für Orthopädie der Medizinischen Fakultät der Otto-von- Guericke-Universität Magdeburg (Chefarzt Prof. Dr. med. H. W. Neumann) arbeitete.

2007 wechselte er dann in der Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie im Kreiskrankenhaus Zerbst (Chefarzt Dr. med. Frank Friedrichs).

Von Juli 2016 bis Februar 2017 arbeitete Herr Götzler als Orthopäde im Elbe-MVZ GmbH in der Harsdorfer Str. 30 in Magdeburg und seit März 2017 in der Abteilung für Orthopädie im KH St. Marienstift in Magdeburg (Chefarzt PD Dr. med. K. Mahlfeld).